

よいこさ



長月（ながつき）

ひとひとが目標をもって、前期のまとめを

校長 鈴木藤枝

今年の夏休みは、例年以上に猛暑が続き、戸外に出ると肌がジリジリ焼け付くような日射しでした。家の中にいても熱中症になりそうで、ニュースではイベントや運動中、あるいは室内にいたのに体調不良を訴え、緊急に病院へ搬送されたという話題が毎日のように流れていました。さて、子どもたちの健康はどうだろうかと心配していましたが、本日、日焼けして元気な姿を見て、ひと安心したところです。また、しばらく会わなかった子どもたち、特に低学年の子たちは、顔つき身体つき、姿勢もしっかりしてきて、随分と大きく成長した気がしました。

今日の「全校集会」では、夏休み明けということで、スイッチを切り替えて、「早寝・早起き・朝ごはん」、早めに生活習慣を戻しましょう。また、これから始まる前期まとめの学習をしっかりと行いましょう。そして、「生実っ子はよいこさ」を守って、学年や学級の友だちと仲良く助け合って生活しましょうという話をしました。久々に会う友達との語らいや休み時間、子どもたちははじける笑顔いっぱい、とてもはりきって休み明けの今日を過ごしました。

さて、休みに入って早々、ロンドンオリンピックでの選手達のメダルラッシュに日本中がわきました。特に選手達の笑顔と涙の裏にある、日々の努力とチームの絆の強さに、多くの人々の心に勇気と感動が湧きあがりました。甲子園での球児たちの熱戦も同様です。しかしながら、いじめ問題が新聞やワイドショーで取り上げられ、多くの保護者の皆様が、休み明けの学校生活へ一抹の不安を抱いていらっしゃることもあるのではないのでしょうか。

集団生活は、集団だからこそ、いろいろな個性あふれる子どもたちがいて、よい事も悪いことも学び合い成長します。大人社会同様に理不尽なことも数多く経験します。だからこそ、たくましく成長するのだと思います。どうぞ、迷いながら子育てに奮闘している仲間どうし、親も教師も一体となって、直面する個々の課題に向き合い、話し合い、力を合わせて子どもたちの成長を見守り、指導していきたいと思えます。今月も、移動教室や校外学習、また特別日課で完全下校の日も数日あります。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

行事予定



- 3日(月) 全校集会 大掃除
3時間授業 下校 11:30
- 4日(火) 給食開始 身体計測
- 5日(水) 5年『薬の正しい使い方』指導
ゴールデンタイム 「わくわくキャンパス」
- 6日(木) 親子除草作業 5・6年英語活動
- 7日(金) 3年校外学習(緑町小交流)
- 10日(月) 5年移動教室(市自然の家)～12日(水)
- 11日(火) 市教研 5時間授業 下校 14:40
- 12日(水) ゴールデンタイム
- 13日(木) 5・6年英語活動 細菌尿検査一次①
わくわくキャンパス

- 14日(金) 6年校外学習(鎌倉) 1年心電図検査
- 15日(土) 千葉市総合展(理科部門)～17(月)
- 17日(月) 敬老の日 敬老会会場 11:00
- 18日(火) 特別日課①14:15 完全下校 陸上練習開始
- 19日(水) 特別日課②14:15 完全下校
- 20日(木) 特別日課③14:15 完全下校
5・6年英語活動 さわやかタイム
- 24日(月) 委員会活動⑤(前期最終)
- 25日(火) ジェフ学校訪問指導
- 26日(水) ゴールデンタイム
- 27日(木) 5・6年英語活動 細菌尿検査一次②二次①
わくわくキャンパス
- 28日(金) 4年校外学習(柏井浄水場・クリーンセンター)
- 30日(日) 生浜中学校区育成委員会研修視察



お知らせ



親子除草作業について...

今週末に親子除草作業を行います。花壇や校庭内にたくさん草が生えています。子どもたちの手ではなかなか抜くことが難しい根のはった草も多く、保護者の皆様のご協力をお願いします。

草刈り機やカマ等の道具類があると重宝です。まだまだ熱い中です。日よけ、飲み物等の熱中症対策についてもご準備よろしくをお願いします。

9月5日(水)は諸費の引き落とし日です。

前日までに各口座の預金残高の確認をお願いします。今月は、前期分の業者への支払い月となっています。会計処理に支障がでないようご協力をお願いします。

特設陸上クラブ9/18(火)から練習開始...

今年も10月30日(木)(予備日11/5日)に、青葉の森陸上競技場を会場にして千葉市小学校陸上大会が行われます。これを機に、朝の短い時間ですが、陸上練習を行い、児童個々の運動能力(走・跳・投)の向上を図りたいと考えます。5・6年生のみなさん、奮って参加しましょう。また応援もよろしくをお願いします。



千葉市総合展(理科の部)開催

今年も、理科関係の論文及び科学工夫作品の展示発表である、千葉市総合展覧会(科学の部)が下記の期間中に開催されます。生浜東小の児童作品も出品されますので、ぜひお子様と一緒にご覧いただき、参考にしてください。

期間 9月15日(土)～9月17日(月)敬老の日(3日間)

場所 千葉市科学館(Qホール)7階展示室 ※別途文書でお知らせいたします。

10月の主な行事予定



- 3日(水) たて割り活動(遠足計画) お弁当の日
- 4日(木) 前期終業式 給食終了
- 5日(金) 秋休み ～9日(火)
- 10日(水) 後期始業式(1校時) 下校 11:30
- 11日(木) 給食開始 英語活動 5・6年
- 12日(金) 全校遠足(青葉の森公園)

- 15日(月) 委員会活動⑤ 教育実習生来校
- 18日(木) 学習参観・懇談会
- 19日(金) 全校遠足予備日
- 23日(火) 市教研(授業研究日) 13:15 下校
- 24日(水) 2年校外学習(千葉市動物公園)
- 25日(木) フレーフレー集会(陸上大会)
- 29日(月) クラブ活動
- 30日(火) 千葉市陸上大会(青葉の森陸上競技場)



♥ 通学路が整備されました！

学校と生実町自治会様とで千葉市に要望しておりました通学路の整備でしたが、8月中旬に白線部の引き直しと土手の土草の被さり撤去が行われました。正門前・体育館側入路・江戸坂入路・生実保育所前等の横断歩道がくっきりと見やすくなり、土手下の側溝蓋上の土草の除去により子どもたちの歩行スペースが広がりました。登下校の安全のためご尽力いただき有難うございました。



生実保育所前の横断歩道



側溝蓋上の土・草の除去

♥ 「標語コンクール(優しさ)」入賞おめでとう！

今年も育成委員会主催の標語コンクールに4～6年生が応募しました。各学年特選に1名、優秀賞に2名が選ばれました。

- 4年 特選：奥田蒼空 優秀：矢場なご美・杉村大
やさしさは みんながもてる まほうだね
- 5年 特選：市原史也 優秀：山本若奈・山田真衣
やさしさで 笑顔いっぱい 作りた
- 6年 特選：大澤春花 優秀：秦奈々葉・長尾実季
つらいとき はげましてくれる 仲間たち

紙面の都合で特選の標語しか掲載できませんでした。ごめんなさい。

♥ 美しく整った環境をめざして職員も！！

今年も、夏休みを利用して7月と8月に職員作業を行いました。特別教室や給食室の整備の他、男子トイレ小便器の清掃や校庭トラック内の除草とサッカーゴールの錆落とし、ペンキ塗りに汗を流しました。環境づくりも大切な仕事です。



♥ 今年は、子ども神輿だわっしょい！

7月27日(金)に八剣神社の祭がありました。神事が厳かに行われた後、子ども神輿が神社境内から南生実町へと繰り出していきました。道に水をうつ人、飲み物を用意する人、神輿の音頭をとる人、たくさんの地域の皆さんの力が結集してのお祭りでした。



また、8月15日(水)には、生実池で生実町花火大会が行われました。夕方からたくさんの人たちが池畔に集まり、盆踊りの太鼓も賑やかな中、夜8時から始まりました。プログラムや選曲、進行のアナウンス、まさに手作りの花火大会でした。



♥ 生浜地区少年ドッジボール大会！！

7月29日(日)生浜中体育館で、生浜地区少年球技大会が行われました。体育指導員さんたちのご指導のもと、生浜地区の小学生たちが交流することのできる大会です。生浜東小の子どもたちもたくさん参加して立派な賞状をいただき、本日の集会で皆に紹介しました。



写真は前年度掲載のものです。

♥ 暑い中、運動にもがんばりました！！

25日(日)に中央区PTAバレーボール大会が明徳高校体育館で行われました。熱戦が続きましたが、本校はあと一息で決勝戦進出がかなわず…残念でした。

25日には、暑い中でしたが、約10名ほどで側溝掃除作業を行い、大変きれいになりました。その後、9月8日の5校対抗ソフトボール大会の勝利をめざして、ソフトボールの練習にも力が入りました。